

新型コロナウイルス「非常事態宣言」の発信

(4月7日～5月6日)

「緊急事態」は民主主義下では一時的なものであることが大前提です。科学的な知見に基づいて出され、科学的に解除されるべきです。実際には、時間とともに通常の生活に戻るのではなく、例外状況が拡大していく傾向にあることを、警戒する必要があります。

そして、この緊急事態宣言の中で、注意することは、新たな差別・偏見／家庭内DVの増加／ネット難民などがほんとの難民になる。

また、携帯位置情報などの悪用に気をつけなくてはならないということ。

忘れてはならないこととして、非常事態宣言は、

*閉塞状況をいっぺんに解決できる魔法の杖ではない。

また、漠然とした不安感から、社会が一色に染まりかねない危険性もある。

緊急事態宣言を、憲法改正の口実にするな！！！！

森友学園問題 赤木さん（元近畿財務局）の手記

私は昨年（H29年）2月から7月迄の半年間これまで経験したことがないほど異例な事案を担当し（中略）強度なストレスが蓄積し、心身に支障が生じ、H29年7月から病気休暇（給食）に至りました。これまで経験したことがない異例の事案とは、今も世間を賑わせている「森友学園への国有地売却問題」です。今も事案を長期化、複雑化させているのは、財務省が国会等で真実に反する虚偽の答弁を貫いていることが最大の原因でありますし、この対応に心身ともに痛み苦しんでいます。

元はすべて、佐川理財局長の指示です。学園に厚遇したと取られる疑いの箇所はすべて修正するように指示があったと聞きました。

<https://www.change.org/p/>（赤木さんを応援する署名サイト）

私の夫-赤木俊夫がなぜ自死に追い込まれたのか、-有識者によって構成される第三者委員会を立ち上げ-公正中立な調査を実施して下さい。

長良・岩野田 九条の会だより

NO158
2020年
4月号
事務局 林
090-6769
-9809



会報にご意見、感想を

お寄せ下さい。

編集部 平塚まで

(090-8077-6235)

みんなの広場

長良在住 林さん

2015年の9/19に平和安全法制が強行採決されたとき地元有志が長良北町交差点に抗議のスタンディングを始めました。専守防衛の為の実力組織である自衛隊に、米国の為に武力を使うこと、海外での武力行使にも道を開くこの法は、憲法違反だと言いつつ続てきました。10人ほどの人が立ったときもありましたが、最近3、4人。それでも途切れることなく、4年半続けています。九条の会のメンバーで支えてきたともいえるこのスタンディングもコロナ拡大防止のための自粛でいったん休みます。全面封鎖をしない日本のやり方はスウェーデンと似ています。国民の自覚自粛・政府の責任補償という信頼関係に拠るやり方が正しいかどうかは、日本人一人一人にかかっているとさえ思います。